

URGENTE ECHAR MANO DE LOS DIEZMOS

ANTONIO SESMA A MORELOS

TEHUACÁN, SEPTIEMBRE 16 DE 1812⁵⁹¹

Oficio del propio Sesma a Morelos, en que le dice que es de urgente necesidad echar mano de los diezmos, para quitar este auxilio al ejército enemigo.

Tehuacán, 16 de septiembre de 1812.

⁵⁹¹ *Prontuario*, Legajo 21, "Contestaciones de los principales corifeos de la insurrección, Morelos, Rayón, Matamoros, Berdusco, Liceaga, Cos, y de otros varios cabecillas, como constará de sus números respectivos", número 140; *Prontuario*, 1995, p. 417.